

VECINOS TERMINARON INTOXICADOS TRAS VOLCAR CAMIÓN CON CARNE

El insólito hecho ocurrió en Santa Fe, Argentina, luego que conductores recogieran el producto caído sobre la ruta.

Ocurrió en la ciudad de Vera, provincia de Santa Fe, en Argentina. En medio de la ruta un camión cargado de carne volcó ante el asombro de decenas de conductores que a esa hora transitaban por la pista que lleva hasta Rosario.

Lo insólito del hecho no fue el volcamiento ni el alto flujo de vehículos, fue el hecho que los conductores no hallaron nada mejor que bajarse para hacerse de la mercadería. El problema fue que horas después el hospital rosarino se vio atestado de personas aquejadas por severos cuadros gastrointestinales.

En varios videos que circularon por las redes sociales los usuarios registraron cómo cargaban los autos con la carne, sin importar que estuviera tirada en el camino sin la cadena de frío.



8382total visits, 7visits today